

KIM

Pimred Media Online Inisiasi Santunan Anak Yatim Bersama Kapolres Sumenep di Pandian

Hidayat - SAMPANG.KIM.WEB.ID

Apr 17, 2023 - 22:58



Sumenep - Dalam mencari keberkahan di bulan suci ramadhan serta

memuliakan anak yatim, redaksi media online dan beberapa Lembaga Bantuan Hukum (LBH) bersama Kapolres Sumenep hingga Kepala Desa Pandian, ikut menyantuni anak yatim dan buka bersama di balai desa Pandian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, senin (17/04/23)

Dalam kegiatan tersebut juga banyak para pihak yang ikut terlibat membantu kelancaran hingga memuliakan anak yatim sekitar sembari berharap mendapatkan keberkahan malam Lailatul Qadar.

Diantanya yang ikut mensukseskan kegiatan tersebut PT. Raden group Nusantara, paguyuban RT - RW, Mitrabangsa.id, Bagiberita.id, Lotus, Al- Fath Law Firm, Equality Law Firm, yang diinisiasi oleh media Liputan7.id

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., M.H., dalam sambutannya menyampaikan, bahwa bulan Ramadhan ada bulan terbaik, bahkan malam Lailatul Qadar lebih baik daripada 1000 bulan.

"Bulan Ramadhan ini adalah bulan terbaik, selain itu ada satu malam istimewa, yaitu malam Lailatul Qadar yang lebih baik dari 1000 bulan". ungkapnya



Pihaknya juga sangat mengapresiasi inisiasi teman-teman media bersama teman lainnya untuk berbuat kebaikan, dalam melakukan santunan anak yatim yang menandakan kepedulian terhadap sesama begitu tinggi.

"Kami berharap bantuan tersebut bermanfaat dan dapat membantu meringankan beban masyarakat setempat", ujarnya

Sementara itu Kepala Desa Pandian Mohammad Budiyanto, sangat mengapresiasi kepada seluruh yang terlibat karena peduli terhadap warga Pandian khususnya anak yatim.

"Alhamdulillah, kami selaku kepala desa Pandian juga memberikan apresiasi kepada semua rekan-rekan yang sudah peduli pada anak yatim", ujar Totok sapaan akrab kepala desa Pandian.

Dilanjutkan Pimpinan Redaksi Liputan7 berharap, semua media terus berkembang menjadi komunitas yang lebih besar dengan solidaritas tinggi agar terus melakukan kebaikan untuk kemanusiaan, dan semakin banyak yang peduli kepada sesama.

"Liputan7.id juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada para Donatur, kami juga tetap melakukan open donasi untuk terus melakukan kegiatan Kemanusiaan," pungkas Pimred Liputan7 Abdul Holik Ali Hudi. (Huzz/Full)